

UNO/MAS/UNO

Acuerdan EU y Argentina un sistema de *consultas*; el Nobel de la Paz para madres de desaparecidos, piden

►El general Andrew Goodpaster, enviado de Carter, se entrevistó con Videla

►La plática: Afganistán y el mantenimiento de la paz y seguridad

BUENOS AIRES, 26 DE ENERO. — Los gobiernos de Argentina y Estados Unidos acordaron establecer un "sistema de consultas mutuas y permanentes" durante la entrevista que mantuvieron el general Andrew Goodpaster, enviado personal del presidente James Carter, y el presidente militar de este país, general Jorge Rafael Videla, informó anoche un comunicado de la cancillería argentina.

Por otra parte, el Partido Comunista Español (PCE) decidió proponer a las Madres de la Plaza de Mayo argentinas, como candidatas al Premio Nobel de la Paz.

Pese a la decisión del gobierno militar de no sumarse al boicot de cereales iniciados por EU contra la Unión Soviética, Goodpaster y Videla decidieron "instru-

EFE y AFP

mentar la consulta y la comunicación mutuas y permanentes como medio para fortalecer" las relaciones bilaterales.

Temas del encuentro entre ambos funcionarios fueron, según el Ministerio de Relaciones Exteriores, "la gravedad de la situación en Afganistán y sus serias implicaciones para el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales".

En declaraciones posteriores, Goodpaster calificó de "muy constructivo, muy positivo y muy agradable" su encuentro con Videla.

"Es muy claro que Estados Unidos —agregó el militar— reconoce la importancia estratégica de Argentina. El presidente Carter, al enviar a un emisario espe-

cial para negociar y tratar los temas bilaterales con Argentina, enfatizó la importancia estratégica que tiene este país para Estados Unidos. Ello indica también que hay intereses y consideraciones hacia el país"

Por otra parte, el PCE, en declaraciones de su dirigente Simón Sánchez Montero, afirmó que propondrá a las Madres de la Plaza de Mayo como candidatas al Nobel de la Paz.

"Nosotros, al igual que el grupo socialista parlamentario —dijo Sánchez Montero en Avilés, Asturias— hemos votado en favor de esas mujeres argentinas, llamadas "las locas de la Plaza de Mayo" y que son familiares de presos políticos y de desaparecidos en Argentina".

EL DÍA

Breves económicas

(DPA, IPS, EFE, AP, PL y AFP)

RECESION INDUSTRIAL

BUENOS AIRES, 26 de enero.—Im-

portantes sectores de la industria argentina entraron en un periodo de recesión debido a la competencia de productos importados, dijeron hoy voceros sindicales.

La recesión se hizo más notoria en el área textil con una veintena de empresas paralizadas y 10 mil trabajadores despedidos o suspendidos a la espera de tiempos mejores, expresaron los sindicalistas, quienes pidieron no ser identificados, en una conversación con periodistas.

Además del sector textil, la recesión afecta a las industrias de la metalurgia, la marroquinería, el calzado, el automotor y la alimentación, dijeron los gremialistas.

UNO/MAS/UNO

Está en Receso la Industria Argentina

BUENOS AIRES, 26 de enero. (AP)—Importantes sectores de la industria argentina entraron en un periodo de receso, debido a la competencia de productos importados, dijeron hoy portavoces sindicales. El receso se hizo más notorio en el área textil donde 20 empresas paralizaron sus actividades y 10,000 trabajadores despedidos o suspendidos en espera de tiempos mejores expresaron sus demandas. Además del sector textil, el receso afecta a las industrias de la metalurgia, la marroquinería, el calzado, la automotriz y la alimentación.